
 
Der Landrat erläuterte, warum heute nur wenige Dezernenten im Kreisausschuss anwesend 
seien. So wolle man dies in Zukunft etwas restriktiver handhaben. Dezernenten seien künftig nur 
noch anwesend, wenn dies die Tagesordnung zwingend erfordere. Wenn dringender Bedarf für 
die Anwesenheit eines bestimmten Dezernenten bestünde, könnte man ihn aber auch noch 
kurzfristig herbei bitten. Bei weniger dringenden Themen könnten im Übrigen entsprechende 
Informationen zur Niederschrift erfolgen. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 


